



El SAS de la Universidad pone en marcha una campaña contra las drogas

SALAMANCA. El Servicio de Asuntos Sociales, en colaboración con el Comisionado regional para la Droga de la Junta de Castilla y León, pone marcha la campaña denominada *Drogas: tu punto de información*, que dará comienzo el

lunes en la Facultad de Psicología y que recorrerá diferentes facultades y centros de la Universidad.

Es un programa dirigido a estudiantes que pretende facilitar la información sobre los riesgos derivados del consumo de alcohol, cannabis y otras drogas, favoreciendo procesos de reflexión crítica. Asimismo, sugiere estrategias de autocontrol y limitación de riesgo en caso de consumirlas. ■